

*Le Venezuela exige que  
l'Argentine mette fin à  
"l'enlèvement" de son avion*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 8 sept. (RHC)-Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Carlos Faría, a une nouvelle fois exigé la libération de l'équipage et de l'avion de son pays après trois mois de son "enlèvement" en Argentine.

"Trois mois après l'enlèvement de l'avion en provenance de la République bolivarienne du Venezuela, nous élevons la voix encore plus fort pour que l'équipage rentre chez lui auprès de sa famille et que notre avion soit restitué. Notre souveraineté est respectée, nous voulons les récupérer", a souligné le chef de la diplomatie vénézuélienne sur son compte Twitter.

Dans des déclarations à la chaîne publique Venezolana de Televisión, Carlos Faría, avait critiqué dimanche les illégalités commises par la justice argentine qui retient l'avion vénézuélien depuis juin. Il a d'autre part ratifié la lutte du gouvernement vénézuélien pour la libération de l'équipage et de l'avion, détenus en Argentine à la demande des États-Unis.

Pour sa part, le président vénézuélien Nicolas Maduro a déclaré dimanche, dans une interview accordée à la station de radio argentine Radio 10, que le détournement de l'avion-cargo Emtrasur et sa saisie "illégale" en Argentine est une manœuvre impériale menée par le FBI dans le cadre de tentatives de "vol" d'actifs, de comptes, d'argent et d'or vénézuéliens à l'étranger.

Un juge argentin a ordonné la rétention des passeports et l'interdiction pour les 19 membres de l'équipage - 14 Vénézuéliens et cinq Iraniens - de quitter le pays dans le cadre d'une affaire sans fondement de liens présumés avec le terrorisme international.

Source: HispanTv

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/298654-le-venezuela-exige-que-largentine-mette-fin-a-lenlevement-de-son-avion>



**Radio Habana Cuba**